PRESS RELEASE



05 de noviembre del 2025

RENAULT BOREAL IMPULSA LA EXPANSIÓN GLOBAL DE LA MARCA HACIA NUEVOS MERCADOS

- Boreal se convierte en el emblema del International Game Plan 2027, la hoja de ruta con la que Renault moderniza su gama y fortalece su presencia en mercados fuera de Europa.
- Con un diseño robusto, amplio espacio interior y tecnología de última generación, Boreal representa la nueva generación de SUVs de Renault: eficientes, seguros y adaptados a las necesidades de los conductores en distintos mercados del mundo.
- Con la revelación de Boreal, Colombia cobra un nuevo protagonismo para Renault, al ser escenario de uno de los reveal más relevantes de la marca fuera de Europa y pieza clave en su expansión hacia mercados donde el diseño inteligente gana cada vez más terreno.
- Renault Boreal estará exhibido en el Salón del Automóvil de Bogotá del 14 al 23 de noviembre del 2025. Este vehículo llegará al mercado colombiano en el primer semestre 2026.

Colombia se convierte en uno de los primeros países de la región en revelar al Renault Boreal, un paso que evidencia el alcance del Renault International Game Plan 2027 y la proyección de Renault en nuevos mercados. Esta etapa consolida la visión de la marca hacia una movilidad más moderna y eficiente en América Latina.

El International Game Plan se centra en tres ejes:

- 1. Modernización de la gama, con vehículos basados en plataformas modulares capaces de adaptarse a normativas y necesidades locales.
- 2. Electrificación progresiva, con opciones híbridas y tecnologías de reducción de emisiones que permitan ofrecer movilidad más limpia y accesible.
- 3. Expansión geográfica, priorizando mercados estratégicos fuera de Europa donde la demanda de SUVs sique creciendo de manera acelerada.

Por eso el nuevo Boreal, SUV de última generación, se convierte en un modelo clave de la ofensiva internacional de Renault, con una propuesta que combina diseño robusto, habitabilidad, tecnologías de conectividad y seguridad de nivel mundial.



Plataforma RGMP: una base tecnológica global

Boreal se desarrolla sobre la nueva **Renault Group Modular Platform (RGMP),** modular y escalable, capaz de albergar diferentes motorizaciones (térmicas e híbridas) y adaptarse a diversas carrocerías y tamaños. Su diseño prioriza la rigidez estructural y la seguridad pasiva, al tiempo que mejora la eficiencia energética mediante una reducción del peso total del vehículo.

Además, permite integrar las últimas tecnologías de conectividad y sistemas avanzados de asistencia a la conducción (ADAS), cumpliendo con los estándares internacionales más exigentes.

Diseño exterior robusto y con personalidad

Renault Boreal proyecta una presencia imponente y se sitúa en el corazón del segmento C-SUV por sus proporciones cuidadosamente equilibradas: 4,56 m de largo, 1,84 m de ancho y 1,65 m de alto, con una distancia entre ejes de 2,70 m que otorga un espacio interior diseñado para uso familiar.

Su silueta, de proporciones equilibradas y voladizos cortos, proyecta dinamismo sin sacrificar el confort interior. La línea del techo de Boreal tiene una ligera inclinación; combinada con una superficie acristalada continua y un sutil acabado del techo, esta carrocería le confiere al vehículo una apariencia fluida y dinámica.

El frontal se destaca por su capó alto y horizontal, una parrilla del color de la carrocería con el logotipo "Nouvel'R" y una firma luminosa exclusiva —heredada del concepto Niagara— que incorpora módulos LED adicionales extendidos hasta los guardabarros. En los laterales, la carrocería muestra líneas pronunciadas y generosas curvas en los pasos de rueda que refuerzan su personalidad, mientras que los protectores de diseño limpio y elegante evocan solidez y sofisticación.

Renault Boreal está equipado con **llantas de aleación de 19"**, techo bitono y panorámico disponibles en la versión más equipada, detalles de aluminio y barras de techo en ambas versiones, que realzan su estilo y funcionalidad.

Un habitáculo que combina confort y conexión

El interior de Renault Boreal ha sido concebido para ofrecer una experiencia moderna, conectada y altamente emocional, con un diseño inspirado directamente en los nuevos **Renault 4 E-Tech y Renault 5 E-Tech eléctricos**. Su habitáculo se organiza en torno al sistema de doble panel OpenR[®], que integra un cuadro de instrumentos digital de 10 pulgadas frente al conductor y una pantalla multimedia central de 10 pulgadas. Esta disposición tecnológica y fluida destaca las funciones conectadas del vehículo y reduce la carga cognitiva del conductor gracias a una interfaz intuitiva.



La palanca de cambios "e-shifter", compacta y ergonómica, y el volante multifunción tapizado en materiales suaves con botones metálicos retroiluminados, aportan un aire de modernidad y elegancia.

El ambiente interior se eleva con una iluminación LED de 48 colores, completamente personalizable a través del sistema Multi-Sense, que adapta automáticamente las transiciones lumínicas según el modo de conducción seleccionado. Esto crea una atmósfera inmersiva que potencia la experiencia a bordo.

Los materiales refuerzan la calidad y la sostenibilidad del habitáculo. El salpicadero ofrece un acabado suave al tacto y detalles grabados con tecnología láser que aportan textura y profundidad al juego de luces del interior.

Dependiendo del nivel de equipamiento y del mercado, Boreal ofrece tapicería exclusiva en tono azul para la versión más equipada, y tono negro para la versión básica, lo que añade identidad y lo hace diferente.

En cuanto al confort, Renault Boreal ofrece **asientos delanteros eléctricos con memoria y función de masaje para el conductor**, además de múltiples espacios de almacenamiento distribuidos de manera inteligente en toda la cabina. Entre ellos se incluyen una consola central cerrada y refrigerada, dos puertos USB-C en la parte delantera, un cargador inalámbrico por inducción y un climatizador automático bizona que garantiza comodidad en todo momento.

La segunda fila está equipada con respaldos abatibles 60/40 y un apoyabrazos central, además del sistema **Easy Break** que permite plegar los asientos de forma rápida y sencilla. Los pasajeros traseros también cuentan con salidas de aire específicas y dos puertos USB-C.

El baúl es generoso en su categoría, cuenta con una capacidad de **586 litros y 1.770 litros** al abatir los asientos traseros. La menor altura del piso del maletero facilita aún más las operaciones de carga y descarga, lo que convierte a Boreal en un SUV perfectamente adaptado a la vida familiar y a los viajes largos.

Infoentretenimiento y conectividad avanzada

El sistema OpenR Link® sitúa a Boreal entre los SUVs más conectados de su segmento. Desarrollado en colaboración con Google, ofrece:

- Google Maps nativo, con información de tráfico en tiempo real y actualizaciones automáticas.
- Google Assistant, que permite controlar funciones del vehículo, llamadas, mensajes y música mediante comandos de voz naturales.



- Google Play, que da acceso a aplicaciones compatibles como Spotify, Waze o podcasts.
- Compatibilidad inalámbrica con Android Auto y Apple CarPlay.
- Actualizaciones Over The Air (OTA), que mantienen el sistema siempre al día sin necesidad de visitar un concesionario.
- Perfiles de usuario personalizados, vinculados a la llave, que permiten recuperar configuraciones de asientos, climatización y pantallas.

Boreal reúne tecnología y conectividad en un centro digital sobre ruedas, diseñado para una experiencia intuitiva y segura.

Renault Boreal estará disponible con un motor 1.3 TCe turbo, desarrollado en alianza con Daimler, que entrega 154 caballos de potencia y 250 Nm de torque. Está acoplado a una caja EDC de 6 marchas, diseñada para ofrecer suavidad en el uso urbano y eficiencia en carretera.

Seguridad y asistentes avanzados de conducción (ADAS)

Renault Boreal incorpora un paquete completo de tecnologías ADAS que refuerzan su posición como uno de los SUVs más seguros en su segmento internacional.

El frenado automático de emergencia (AEB) actúa en caso de riesgo de colisión con vehículos, ciclistas o peatones, mientras que la alerta de colisión frontal avisa al conductor de un posible impacto. El asistente de mantenimiento de carril (LKA) corrige suavemente la dirección si el vehículo se desvía, y la alerta de cambio involuntario de carril (LDW) complementa con advertencias visuales y sonoras.

El control de velocidad crucero adaptativo (ACC) regula automáticamente la velocidad para mantener distancia con el vehículo que circula delante, reduciendo el agotamiento en viajes largos. El detector de fatiga del conductor analiza los movimientos del volante y emite recomendaciones de pausa cuando detecta signos de cansancio.

El reconocimiento de señales de tráfico (TSR) proyecta en el cuadro digital los límites de velocidad, y el monitoreo de punto ciego (BSW) advierte sobre la presencia de vehículos en zonas no visibles por los retrovisores.

Finalmente, la cámara 360° con visión 3D, junto con sensores de proximidad delanteros y traseros, facilita el estacionamiento y maniobras en espacios reducidos.

Estos sistemas no solo elevan los estándares de seguridad activa, sino que también hacen más confiable y placentera la experiencia de conducción.



"Boreal es un vehículo que refleja la ambición de Renault de crecer más allá de Europa, con una visión de movilidad adaptada a cada región, pero con la misma promesa de innovación, seguridad y sostenibilidad. Con este SUV reforzamos nuestra posición en mercados estratégicos como Latinoamérica y avanzamos con paso firme en la expansión global de nuestro portafolio en Colombia", señaló Juan Camilo Vélez, presidente director general de RENAULT-Sofasa.

Renault Boreal, expresión de una visión internacional

Con Boreal, Renault materializa su estrategia de crecimiento internacional con un SUV diseñado para adaptarse a múltiples mercados y responder a las expectativas de los clientes en diferentes regiones del mundo. Su combinación de diseño robusto, habitabilidad, conectividad avanzada, motorizaciones eficientes y seguridad de vanguardia lo posiciona como un producto clave en la expansión de la marca.

"Renault Boreal, que ya inició su fabricación en Brasil y llegará a Colombia en 2026, marca un hito para Renault en la región. Colombia se convierte en escenario de uno de los lanzamientos más relevantes de la marca fuera de Europa y en pieza clave de nuestra estrategia de expansión hacia mercados donde el diseño inteligente y la movilidad sostenible ganan cada vez más protagonismo. Invitamos a descubrirlo en el Salón del Automóvil de Bogotá", indicó Sara Betancur, Gerente de Marketing de RENAULT-Sofasa.

Boreal no solo inaugura una nueva etapa en el diseño y la tecnología de Renault, también en su forma de conectar con los conductores del mundo. Su llegada a Colombia materializa esa conexión global y proyecta al país como parte esencial de la nueva era internacional de la marca.

ACERCA DE RENAULT-SOFASA

Con 56 años en Colombia y más de 1.7 millones de vehículos ensamblados, RENAULT-Sofasa lidera la transformación de la movilidad en el país. Desde su planta en Envigado, produce modelos icónicos como Logan, Sandero, Stepway, Duster y Kwid para el mercado local y otros países de Latinoamérica.

En línea con el plan estratégico global "Renaulution", la marca impulsa la movilidad sostenible en Colombia con su línea E-TECH que incluye cuatro modelos 100% eléctricos, además de la Arkana E-Tech Hybrid, la Duster Hybrid E-Tech y la nueva Koleos Full Hybrid E-Tech, alcanzando un 38% de electrificación en su portafolio. Para facilitar el acceso a sus vehículos, la marca ofrece soluciones como Mobilize Financial Services, Plan Rombo, Mobilize Power Solutions para cargadores eléctricos y Renault Renting para renta de vehículos a largo plazo.

RENAULT-Sofasa es reconocida como uno de los mejores lugares para trabajar, además lideró el sector automotor en el ranking de innovación de la ANDI, destacándose por iniciativas como el Polo de Altitud y Pendiente, que adaptan sus vehículos a las condiciones únicas del país.

SALA DE PRENSA RENAULT COLOMBIA

Consulte las novedades de Renault Colombia en su Sala de Prensa, disponible en https://prensa.renault.com.co/newsletter/ y manténgase siempre informado en un solo lugar.